



Bescherung für Don Bosco-Schüler

Die Don Bosco Schule durfte in der Vorweihnachtszeit Wunschzettel an die Zweige eines Weihnachtsbaumes im Kaufland hängen. Besucher im Kaufland konnten dann die Wunschzettel entnehmen und den Kindern die Wünsche erfüllen. Egal, ob sich die Kinder ein ferngesteuertes Auto oder ein Brettspiel wünschten, fast alle Kinderträume gingen in

Erfüllung. Bei der Übergabe der Weihnachtspakete freuten sich die Schüler der Don Bosco Schule mit ihren Lehrern sehr über die Geschenke. Die Initiatoren dieser alljährlichen, erfolgreichen Aktion, der Förderverein Lützelsohn und die Soonwaldstiftung, verteilten knapp über 500 Geschenke in diesem Jahr.

Foto: Förderverein Lützelsohn